

**Komm zur Pro-Choice Demo  
am 25.7. in Salzburg!**

**Von Wien aus gibt es einen  
Bus zur gemeinsamen Anreise.**



## Feministischer Tagesausflug nach Salzburg.

Am 25.7. soll in Salzburg ein sogenannter „Marsch für das Leben“ fundamentalistischer Abtreibungsgegner\_innen stattfinden. Wie schon in den letzten Jahren wird ihre frauen\*verachtende Propaganda aber nicht ohne Widerspruch bleiben. Neben anderen Protesten wird es eine Pro-Choice-Demonstration durch die Salzburger Innenstadt geben. Die Demonstration startet um 13.00h.

Heuer soll ein Bus aus Wien zu diesen feministischen Aktionen nach Salzburg fahren. Wir wollen uns lautstark für das Recht auf Schwangerschaftsabbruch einsetzen, denn dieses ist absolut notwendig. Alle Frauen\* müssen das Recht haben, über ihren eigenen Körper und über ihr eigenes Leben selbst zu entscheiden. Das bedeutet, ob und wann eine Frau\* Kinder bekommen will, bestimmt nur sie alleine. Da hat sich niemand ungefragt einzumischen!



Wenn du Lust hast, mit uns nach Salzburg zu fahren, schreib einfach ein E-Mail an [pro\\_choice2014@riseup.net](mailto:pro_choice2014@riseup.net). Wir werden Wien am 25en in der Früh verlassen, und am späten Abend wieder zurück sein. Weitere Details zur Busfahrt schicken wir dir per E-mail. Zur sichereren Kommunikation, schreib uns gerne auch verschlüsselt. Den Public-Key, sowie weitere Informationen zu vergangenen und gegenwärtigen Protesten findest du auf der Webseite der Rosa Antifa ([raw.at](http://raw.at))